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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة   ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في ملف صوتي وتحويله إلى ملف كتابي/نصّي.  ملاحظة:

وتنشر هذه الملفات لتكون   عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية.

 صادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لا ينبغي أن تعُامل معاملة السجلات الرسمية. بمنزلة م

 مع برنامج   ICANNأعضاء مجلس إدارة  الاجتماع المشترك:  -| جلسات أيام المجتمع  ICANN69اجتماع 
 والمشاركين في برنامج الجيل القادم  ICANNالزمالة لمؤسسة 
 حسب توقيت وسط أوروبا الصيفي  17:00حتى الساعة  16:00من الساعة  - 2020أكتوبر   14الثلاثاء الموافق  

 
 
 
 

 لنبدأ التسجيل رجاءً.  نبدأ الآن هذه الجلسة.  سيرانوش فاردانيان:

 ]يجري تسجيل هذا الاجتماع[ 

 

 شكرًا جزيلاً.  سيرانوش فاردانيان:

أود الترحيب بكم في الاجتماع المشترك بين أعضاء مجلس    -أهلاً ومرحبًا بكم جميعًا  

لمؤسسة    ICANNإدارة   الزمالة  الجيل   ICANNوبرنامج  برنامج  في  والمشاركين 

 القادم. 

 ومديرها التنفيذي اليوم. ICANNسينضم إلينا أيضًا رئيس 

 أدُعى سيرانوش فاردانيان، وأنا مدير المشاركة عن بعُد لهذه الجلسة. 

  . ICANNيرجى العلم بأن هذه الجلسة يجري تسجيلها وتتبع معايير السلوك المتوقعة في  

خلال هذه الجلسة، ستتم قراءة الأسئلة أو التعليقات المقدمة في غرف الدردشة بصوتٍ  

 ناسب، وهو ما سأدوّنه في الدردشة بعد قليل. عالٍ فقط في حال تقديمها بالشكل الم

 سأقرأ الأسئلة والتعليقات بصوتٍ عالٍ خلال الوقت الذي حدده رئيس الجلسة أو مديرها. 

الفعلي.  الوقت  في  النصي  النسخ  الجلسة خدمات  هذه  النسخ    تتضمن  لاستخدام خدمات 

 . Zoomأدوات النصي في الوقت الفعلي، انقر فوق زر "الترجمة النصية" في شريط 
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ستشمل الترجمة الفورية لهذه الجلسة لغات الأمم المتحدة الخمس وسيتم إجراؤها باستخدام  

 Congressومنصة الترجمة الفورية عن بعُد التي تديرها شبكة    Zoomكل من منصة  

Rental Network . 

شبكة   تطبيق  بتنزيل  الحاضرون  واتباع    Congress Rental Networkينُصح 

المتاحة على    Zoomالموضحة في دردشة  التعليمات   أو من وثيقة تفاصيل الاجتماع 

 الموقع الإلكتروني للاجتماع. 

ويرجى    إذا كنتم ترغبون في طرح أسئلتكم أو تقديم تعليقاتكم شفهيًا، يرجى رفع أيديكم.

 إلغاء كتم صوت الميكروفون والتفضل بالحديث عندما يطُلب منكم ذلك. 

أجل التسجيل وتحديد اللغة التي ستتحدث بها، إذا كنت تتحدث    يرجى التعريف بنفسك من

 بلغة أخرى غير الإنجليزية.

 يرجى أيضًا التحدث بوضوح وبسرعة معقولة للسماح بترجمة دقيقة.

 ويرجى كتم صوت الميكروفون عند الانتهاء من التحدث.  

تطبيق ذلك  في  بما  الأخرى  الأجهزة  جميع  صوت  كتم  من  تأكد  التحدث   عند 

Congress Rental Network. 

  ICANNأخيرًا، نطلب من جميع الحاضرين في هذا الاجتماع الالتزام بمعايير سلوك  

 . Zoomسأنشر الرابط الخاص بذلك في غرفة دردشة  المتوقعة.

 ومديرها التنفيذي، يوران ماربي.  ICANNاسمحوا لي أن أفُسح المجال الآن لرئيس 

 تفضل يا يوران.   

 

 مرحبًا بكم يا أصدقائي.  بي:يوران مار
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لقد دعوتموني    لقد مضى عام تقريبًا، منذ زيارتي لأرمينيا.  مهلاً، لقد أدركتُ شيئاً للتو.

 إلى منزلكم وقدمتم لي الكثير من الطعام، ولم أتناول طعامًا شهيًا مثله منذ ذلك الحين. 

 لى العودة.وأنا أتطلع شوقًا إ تلك إحدى ذكرياتي المفضلة على الإطلاق.

 

 أتطلع إلى هذا أيضًا.   سيرانوش فاردانيان:

 

 على أي حال، من الجيد المشاركة معكم هنا يا أصدقائي، ولكم أفتقد مقابلتكم شخصيًا.   يوران ماربي:

، لأنكم غالبًا ما  ICANNيعرف فريقي أن هذا أحد الأشياء المفضلة لدي خلال اجتماع  

فأنا دائما ما   وأظن أنه ينبغي لي التفكير بها. تسألونني أسئلة ليس لدي إجابة مباشرة لها.

 أحب التفاعلات.

للجميع. أيضًا  ولكنه مهم  لي فحسب،  بالنسبة  مهمًا  هذا  الزما  وليس  برنامج  لة  يتمحور 

، المشاركون في برنامج الجيل القادم للوافدين الجدد، حول التعرف  ICANNلمؤسسة  

جديدة. أشياء  وفي    على  الإدارة  مجلس  اجتماعات  في  الماضيين،  اليومين  مدار  فعلى 

التفاعلات المجتمعية، سمعتُ جملة تتكرر دائمًا، وبالمناسبة، لم أسمعها من قبل في أي  

 مكان آخر. 

عامًا وما زلنا نواجه أشياءً    23أو    22منذ    ICANNفكما تعلمون، تخيلوا أنه بعد إنشاء  

 لم يفعلها أحد من قبل. 

، لأننا دائمًا ما نتعامل مع أشياء ICANNوأعلم أنني سأستمر في قول ذلك مدة بقائي مع  

تشكيل لذا نحن بحاجة إلى أشخاص جدد ل  أو بعض الأمور التي لم يقم بها أحد من قبل. 

وإطلاق  القديمة  المعتقدات  لتحدي  الإنترنت،  ماهية  الأمر،  هذا  لماهية  التالي  الجيل 

 مبادرات جديدة لإنجاز الأمور بشكلٍ مختلف.
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جزءًا من حمضنا   ICANNحيث يعُد هذا البرنامج من    -وهذا سبب أهمية هذا الأمر  

 النووي.

وهو لقاء بعضهم    ICANNمن  إنه أمر أصعب، )غير مسموع(، لأنه يعُد جزءًا كبيرًا  

بعضًا. بعضهم  والتعرف على  بعضًا  بعضهم  مع  والتحدث  بسعادة    بعضًا  أشعر  لكنني 

الأسبوع. هذا  بذلك  القيام  نستطيع  لأننا  الوقت    غامرة  قضاء  على  جميعًا  وأشكركم 

 والانضمام إلينا في هذا الاجتماع، رغم حقيقة أننا لا نستطيع رؤيتكم على أرض الواقع. 

أي حال، دائمًا ما أبُقي هذا الخطاب قصيرًا، هذا خطاب موجز، ولا أشتهر بإلقاء    على

 خطابات طويلة على أي حال، لأنني أرجو أن أتلقى بعض أسئلتكم يا رفاق. 

 إليكِ الكلمة مرة أخرى.   

 

 شكرًا لك، يوران.   سيرانوش فاردانيان:

 .ICANNس إدارة اسمحوا لي أن أفُسح المجال لمارتن بوترمان، رئيس مجل

 مارتن، تفضل.  

 

أتفق مع يوران، هذا هو المكان الذي يتم فيه ضخ دماء   مرحبًا سيرانوش، مرحبًا بالجميع.  مارتن بوترمان:

 جديدة. ودائمًا ما يأتي التجديد مع الدماء الجديدة.

ويات  طلبت مني سيرانوش أن أتحدث قليلاً عن أول  لذا يعُد حضور هذه الجلسة امتيازًا.

 مجلس الإدارة والاتجاه الذي نركز عليه في الوقت الحالي. 

فمن غير المفاجئ أن ترتبط أولويات مجلس الإدارة ارتباطًا وثيقًا بالمجتمع، لأننا نظام  

واحد، حيث يضع المجتمع السياسات ويحدد الأولويات، كما تتأكد المؤسسة من إمكانية 
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إن   الإدارة  أن يقول مجلس  ذلك بعد  اللوائح  حدوث  الائتماني جيد، مع مراعاة  وضعه 

والمعقولية. أحيان    والقانون  في  ونحتاج  التوازن  تحقيق  إلى  الأحيان  بعض  في  نحتاج 

أخرى إلى الغوص بشكل أعمق لفهم ما نتحدث عنه، وكيف يمكن أن يعمل بالضبط لأن 

 هذا سيحُدث فرقًا في الجهود التي يجب أن تأتي من النظام البيئي ككل.

فبالنسبة لأولوياتنا على المدى الطويل، أنا متأكد تمامًا من أنكم تميلون إلى ذلك كثيرًا،  

حيث تساعدنا الخطة الاستراتيجية للسنوات الخمس    فالأمر يتعلق بالخطة الاستراتيجية.

القادمة على فهم ما ينبغي التركيز عليه وكيف يمكننا التأكد من أنه في نهاية السنوات 

 ننا القول بأننا قد أنجزنا مهمتنا وفقًا لخطتنا الاستراتيجية. الخمس يمك

 لذا إذا لم تكونوا قد قرأتم هذا بعد، فعليكم قراءته.   

فكما رأيتم في البرنامج، تتمثل القضايا الكبرى من منظور السياسة في العملية المعجّلة  

انات وكيف نتعامل مع كما ترتبط باستجابات القانون العام لحماية البي  لوضع السياسات.

نطاقات    .WHOISنظام   من  جديدة  مع جولات  نتعامل  فكيف  لاحقة،  إجراءات  هذه 

بالإضافة إلى إساءة استخدام نظام اسم النطاق، كيف نتأكد من أننا نؤدي    المستوى الأعلى.

 دورنا في التأكد من أن الإنترنت آمن قدر الإمكان.

عن تقرير فريق مراجعة المسؤولية والشفافية  وبجانب ذلك، يجب أن تكونوا قد سمعتم  

(ATRT) بطريقة المراجعات  تغيير  كيفية  بشأن  المؤشرات  بعض  يعطي  والذي   ،

 على نحوٍ جيد. ICANNمستدامة، مع استمرارية عمل النظام البيئي لمؤسسة 

الإدارة   مجلس  عليها  يركز  التي  الرئيسية  الأولويات  أحد  أيضًا  هو  الأخير  الأمر  هذا 

ر نموذج أصحاب المصلحة المتعددين وكيف يمكننا ضمان تعزيز فعالية نموذج  وتطو

 أصحاب المصلحة المتعددين بمرور الوقت بدلاً من التقليل من شأنه.

العادية،   بالطريقة  المتمثل في عدم إمكانية عقد الاجتماعات  التحدي الإضافي الآن  مع 

السياق الاجتماعي، ولسنا في المنطقة نظرًا لأننا لسنا في المكان نفسه الذي يحتوي على 

 الزمنية نفسها. 
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الباكر، وهناك  ففي هذا الاجتماع، يشارك أشخاص لا يزال الوقت عندهم في الصباح 

ويعطي هذا مستويات مختلفة من الطاقة    أشخاص يخيم المساء عليهم حاليًا أو ربما الليل.

 الزمنية. نحن نحترم كل المشاركين، رغم تحديات المنطقة  كذلك.

الناس   يتفاعل  لا  حيث  القصيرة،  الغبية  الأسئلة  تلك  في  الاجتماعية  التحديات  وتكمن 

لذا يرجى البحث عن فرص للوصول    فلا يعني هذا أنه غير قابل للحدوث.  بالطرق العادية. 

ستجد أن العديد منهم على استعداد تام للتفاعل معك، وشرح   إلى الناس من النظام البيئي.

لك ومساعدتك على الاندماج مع النظام البيئي للعثور على مكانك إذا كنت مشاركًا  الأمر  

 بعد هذين الأسبوعين الحافلين بالأعمال.  ICANNالآن في اجتماع 

التحدث طويلاً. أريد  ليوران، لا  بالنسبة  الحال  إن    لذا، كما هو  أقول  أن  ولكن يسرني 

النظام   هذا  إلى  ينضمون  الذين  الجدد  في  الأشخاص  مثل   ICANNالفريد  كزملاء، 

 المشاركون في برنامج الجيل القادم، يمكنهم بالفعل قطع شوط طويل.

نطلب منكم الالتزام خلال هذا الأسبوع والتحلي بالتركيز الشديد، ومن ثم البحث أيضًا  

 عن المجال الذي يمكنكم المساهمة فيه بشكلٍ أفضل. 

س الإدارة كانوا في الواقع زملاء في الجلسة  هناك أيضًا اثنان من زملائي من أعضاء مجل

ويسعدني أيضًا أن تقدم سيرانوش ليون سانشيز وليتو    قبل الانضمام إلى مجلس الإدارة.

 إيبارا.

في غضون    لا تترددوا في التواصل مع بأي وسيلة إذا كان لديكم أسئلة.  مرحبًا بكم جميعًا.

 ذلك، أتمنى لكم أسبوعًا رائعًا. 

 من أجل الأسئلة أيضًا. سأظل هنا  

 

يسعدني أن أقدم لكم عضوين من أعضاء مجلس الإدارة،    شكرًا جزيلاً.  شكرًا لك، مارتن.  سيرانوش فاردانيان:

وهما في الواقع نموذجًا يحُتذى به بالنسبة لجميع الزملاء الذين ينضمون إلينا اليوم في  
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الجلسة.  إدارة    هذه  مجلس  رئيس  نائب  سانشيز،  ليون  هو  تقديمه  أود  عضو  وأول 

ICANN. 

 الكلمة لك.  ليون، تفضل.

 

كما نقول، بمجرد أن   يسعدني التواجد هنا دائمًا مع الزملاء.  جزيلاً لكِ، سيرانوش.شكرًا    ليون سانشيز:

 تصبح زميلًا، فستظل زميلاً دائمًا.

لذا يمكنكم رؤية المسارات المختلفة التي يتبعها الزملاء    وكانت سيرانوش زميلة أيضًا.

 ويسعدني حقًا المشاركة معكم. .ICANNالبيئي، داخل مجتمع  ICANNفي نظام 

أنني وليتو نعُد دليلاً على   الدردشة، أعتقد  أود اغتنام هذه الفرصة لأؤكد، كما قيل في 

الزمالة.  الواقع، نلتقي أشخاصًا خلا  نجاح برنامج  الزمالة يضيفون قيمة  ففي  ل برنامج 

أعتقد أن برنامج الزمالة هو أحد الأجزاء التأسيسية  .ICANNكبيرة إلى ما نقوم به في 

لجلب دماء جديدة وأفكار جديدة    ICANNلنموذج أصحاب المصلحة المتعددين داخل  

ئك  وأشخاص مستقلين إلى النظام البيئي، فضلاً عن كونها طريقة مهمة للغاية لدعم أول

الموجودين في المناطق المحرومة وفي البلدان المحرومة والمناطق النامية حول العالم  

 .ICANNلتتمكن من المساهمة بشكل هادف في العمل الذي نؤديه في 

، كان هذا أول اجتماع لي كزميل في براغ، لم أكن أعتقد  2012فعندما بدأتُ في عام  

 رة، ناهيك عن كوني نائب رئيس مجلس الإدارة.حقًا أنه يمكنني الانضمام إلى مجلس الإدا

لذا ما أريد إخباركم به هو أن كل واحد منكم يمثل الشخص الذي سيحدد طريق داخل  

ICANN هذا من  باستمرار  فستتعلم  الزملاء،  إلى  واستمعت  بجد  تعمل  كنت  وإذا   ،

 . يمكنك الوصول حرفيًا إلى أي منصب قيادي تريد العمل فيه المجتمع الرائع.

إنه ليس موقعًا   يخدم مجتمعنا.  ICANNفكل منصب قيادي في    وهذا أمر مهم للغاية.

ولكن تهدف المناصب    لممارسة أي نوع من السلطة، إذا كنت تريد تصنيفه على هذا النحو. 
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إلى خدمة مجتمعنا والمؤسسة وتقديم شيء ما من أجل منظومة  ICANNالقيادية داخل  

  الإنترنت.

  بالطبع لا أريد قضاء الكثير من الوقت في هذه المحادثة.  واصِلوا التعلم. ذا.لذا تذكروا ه

ل تحويل هذا الاجتماع إلى جلسة أكثر تفاعلية.  كما يسعدنا الرد على أي أسئلة أو    أفُضِّ

ولكن قبل ذلك، أود أيضًا أن أقدم تعليقًا شخصيًا وعرفانًا إلى سيرانوش    تعليقات لديكم.

وهذا مجرد دليل على    ن الذين يمرون بفترة صعبة للغاية في هذه الأيام.وزملائي الأرم

 فهم يبذلون قصارى جهدهم لدعم الزملاء وعقد الجلسات.  أنهم يؤدون واجبهم وأكثر.

الأرمن. سيرانوش وزملائي  يا  إلى صوتك  أضم صوتي  وشكرًا    لذا  دعمي،  لكم  أقدم 

 لوجودكم معنا. 

 

 شكرًا جزيلاً.  ا لك، ليون.شكرً   سيرانوش فاردانيان:

  اسمحوا لي أن أفُسح المجال لعضو آخر في برنامج الزمالة، ليتو إيبارا.

 تفضل يا ليتو.  

 

كما قال الكثيرون، أوافق على    أشكركم جميعًا على وجودكم معنا.  شكرًا لكِ سيرانوش.   ليتو إيبارا:

ل القادم، مهمان للغاية فهما يمثلان أن هذان البرنامجان، برنامج الزمالة وبرنامج الجي

 .ICANNجانبًا رئيسيًا لما نقوم به في 

لقد عملتُ طيلة سنوات عديدة، لأنني   يمكنك أن تروا أنه ظهرت عليّ علامات الشيب.

السلفادور، وهو بلد صغير في أمريكا  المتعلق بالإنترنت في موطني  بدأت بهذا الأمر 

لقد بدأتُ هذه المغامرة عندما كان    ي أكون أكثر تحديدًا. اللاتينية، في أمريكا الوسطى لك

لذا يعني هذا أن كل واحد منا هنا في هذه الجلسة بإمكانه أن    عامًا.  36عمري حوالي  
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يفعل ما يريد أن يفعله أو يفعل ما يريده بلده لتعزيز الاستخدام الجيد للإنترنت والاستفادة 

 من هذه التكنولوجيا.

المنطلق هذا  مع  ومن  لي  اجتماع  أول  حضرتُ   ،ICANN    عام لكنني 2001في   ،

بين عامي   الفترة  الحين، حاولتُ    . 2009و  2008أصبحت زميلًا خلال  ذلك  منذ  لذا 

  ICANNالحصول على الموارد من أي مصدر كي أتمكن من حضور بعض اجتماعات  

 على الأقل والتعرف على هذا الأمر.

حدث ذلك في    .ICANNزءًا من مجلس إدارة  كما يشرفني أن أكون أول زميل يصبح ج

 أعني العام الثاني من الولاية الثانية.   -وقد أعُيد تعييني للمرة الثانية    .2015نهاية عام  

حيث يمكن للجميع العمل والقيام بكل   وكما قال البعض، هذا أمرٌ ممكن بالنسبة للجميع.

أو في أي مكان   ICANNظائف  ما يلزم ليكونوا جزءًا من فريق القيادة في أي من و

 آخر مرتبط بالإنترنت.

سأكرر النصيحة التي دائمًا ما أقدمها للزملاء والجيل القادم عندما نعقد هذا النوع من 

الاجتماعات التي أحُبها كثيرًا بسبب ما قالته سيرانوش، وهو أنه إذا كنا نموذجًا يحتذى 

صارى جهدنا وأن نحاول تسليم الراية إلى  به، بطريقةٍ ما، أعتقد أنه ينبغي لنا أن نبذل ق 

 الجيل القادم. 

نصيحتي هي أن تفعلوا أي شيء يمكنكم القيام به في بلدكم أو في منطقتكم ومع   - ولذا  

الجيدة والاستخدام   الترويج والفهم والاستفادة  المنزل بهدف  أو مع زملائكم في  شعبكم 

المبدأ. هذا  للإنترنت ونشر  ا  الأخلاقي  للإنترنت  عليكم نشر  الجيد  لاتصال والاستخدام 

 أينما ذهبتم. 

  ICANNفكونك زميلًا لا يعني حضور اجتماعات    -وهذا يعني الالتقاء بين الجلسات  

ففي   وعليكم إنجاز مهمتكم.  عليكم مواصلة النشاط.  فالأمر ليس كذلك على الإطلاق.  فقط.

لجذب الناس وإشراك المزيد كل مرة تكونون فيها في بلدكم، عليكم ابتكار طرق جديدة  

فهذا جزء مما أعتبره    من المواطنين وإخبارهم بما يجري في منظومة الإنترنت ككل.

علينا أن نرد شيئاً مما حصلنا عليه من خلال هذه الفرصة    واجب الزملاء والجيل القادم.
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لكن  للمشاركة في هذه الجلسات والاجتماعات عندما نتمكن من السفر إلى مكانٍ آخر، و

 يتعين علينا رد ذلك إلى المجتمع بطريقة يمكن أن تكون مربحة في بلدنا ومناطقنا. 

وكما هو الحال بالنسبة لزملائي، الشخص الذي تحدث آنفًا، يسرني   لذا سأكتفي بهذا القدر.

 استقبال أسئلتكم. 

 شكرًا جزيلاً.

 

ليتو.  سيرانوش فاردانيان: لنأخذ السؤال الأول من كليمنت،    يسرنا استقبال التعليقات والأسئلة.  شكرًا جزيلاً 

وهو أحد الأعضاء السابقين ضمن المشاركين في برنامج الجيل القادم والذي تم اختياره  

 حاليًا كزميل، ونتطلع إلى رؤيته في الاجتماع وجهًا لوجه أيضًا. 

سؤال: لدينا  تتخذه    إذن  التي  الإجراءات  أن    لمنع  ICANNما  وحقيقة  المحسوبيات 

لقد رأينا العديد من الأشخاص    الأشخاص أنفسهم يشغلون المناصب نفسها لفترات طويلة؟

 يلعبون لعبة الكراسي الموسيقية.

لذا ربما يكون السؤال موجهًا ليوران، إذا كان بإمكانك الإجابة عن هذا السؤال، تفضل  

 يوران.

 

لكنني في الواقع أحب التحدي، أقصد    ما تطرحون أصعب الأسئلة.كما أخبرتكم، دائمًا    يوران ماربي:

على سبيل المثال، في هذا الاجتماع لدينا ما يطلق عليهم الزملاء في الواقع    تحدي الأسئلة.

لا يبدو ليون    كما تعلمون، من كان يشغل منصبه قبله؟  لنأخذ ليون كمثال.  الوافدون الجدد. 

 ا لستُ في هذا المنصب منذ فترة طويلةوأن كبير السن بالنسبة لي.

لذا أعتقد أن الأمر يعتمد نسبيًا على الوقت المناسب الذي تتقلد فيه المنصب، لأن وجود 

منه. مفر  لا  أمرٌ  أكثر  أو  عمل    مشكلة  طريقة  تتمثل  بعض   ICANNحيث  أن  في 
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ت،  مجموعات العمل وبعض عمليات وضع السياسات تستغرق في الواقع الكثير من الوق

لفترات طويلة. في مناصبهم  يظلون  الأشخاص  أن  نرى  اللاحقة    لذا  الإجراءات  لنأخذ 

لقد ظلت نشيطة لسنوات عديدة، ونرى أن الكثير من الناس يفعلون ذلك لفترات   كمثال.

 طويلة.

وغالبًا   أنا أحب هذا التعبير.  نعم، نرى أشخاصًا يلعبون ما تسميه لعبة الكراسي الموسيقية.

لكني أرى تغييرًا   فهم خبراء في مناصبهم.  جع ذلك إلى كونهم خبراء في شيء ما. ما ير

لقد حضرتُ العديد من الاجتماعات الجديدة مع العديد من الرؤساء الجدد خلال    كبيرًا.

ربما ظلوا في مناصبهم لمدة عام، وربما ظلوا هناك لمدة    الأسبوع الماضي، كما تعلمون.

 ، ليس هذا وقتاً طويلاً. ICANN، ولكن في تاريخ عامين أو ثلاثة أعوام

ويمكن أن    ؟ICANNولكن إذا عكسنا السؤال وقلنا كيف تحصل على منصب قيادي في  

أن   أيضًا،  القرار.   ICANNنقل  تتخذ  التي  المؤسسة  المجتمع   ليست  إلى  ينتمون  فهم 

ن يختارون  فهم الذي  .ICANNوينتمون إلى مجموعات أصحاب المصلحة المختلفة داخل  

 قادتهم وممثليهم.

هناك حاجة ماسة   لقد تعلمتُ أن أفضل طريقة هي أن ترفع يدك وتقول إنك مهتم بالأمر.

وأعتقد أن    فأنت على استعداد للعمل وبذل الجهد.  للأشخاص الذين يمسكون بالقلم دائمًا.

كن هناك عدد كبير هناك العديد من الأمور التي لا ينبغي أن يرفع الناس أيديهم بشأنها، ول

لذا يمكن أن يكونا نشطين    )غير مسوع( من الناس يرفعون أيديهم ويقولون "أنا مهتم".

  .ICANNفي مناصبهم داخل مجتمع 

لكن الشيء    ولذا أريد أن أتحدى السؤال وأقول قد يبدو الأمر كذلك، لكنه ليس كذلك دائمًا.

 م بذلك دائمًا. ينبغي الالتزا  المهم الحقيقي هو أن ترفع يدك.

 أرجو أن يكون هذا قد أجاب عن سؤالك.   
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   شكرًا لك، يوران. سيرانوش فاردانيان: 

 -لدينا سؤال من   

 

 هل يمكنني إضافة شيء واحد فقط؟  يوران ماربي:

 

 نعم، من فضلك.   سيرانوش فاردانيان:

 

دواعي    يوران ماربي: من  فهذا  كهؤلاء،  أشخاص  المهم وجود  من  أنه  أيضًا  أعتقد  ذلك،  على عكس 

على مدار أربعة أعوام تقريبًا، وهي فترة زمنية قصيرة  لقد كنت هنا، ما هذا؟ سروري.

في الواقع، لدينا   وأنا أتحدث إلى الزملاء الموجودين هناك منذ البداية.  .ICANNجدًا في  

والذين صمموا كل شيء منذ البداية، فمن كان   ICANNات أشخاص يحضرون اجتماع

كما أن امتلاك هذه القدرة على الاستفادة من التاريخ أمر مذهل    هناك عندما حدث ذلك. 

 للغاية، لأن التاريخ يساعدنا على بناء المستقبل.

 لذا فليس هذا أمرًا سيئاً دائمًا.  

 

 شكرًا لكم.  سيرانوش فاردانيان:

من أناندا جوتام، إحدى الزميلات ضمن المشاركين في برنامج الجيل القادم    لدينا سؤال

بصفتي زميلة ضمن المشاركين في برنامج الجيل القادم، لم أتمكن من   وهي تسأل قائلةً: 

، وفاتتني الفرصة الحقيقية للتواصل مع أشخاص  ICANNحضور حدث فعلي لمؤسسة  

المستوى نفسه. إلى حدث   ICANNهل ستقدم    مختلفين على  لتوصيلنا  الخطط  بعض 

 فعلي في المستقبل؟

 من يرغب في الرد على ذلك؟ 
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 أعتقد أنه أنا مرة أخرى.   يوران ماربي:

 

 تفضل، يوران.   سيرانوش فاردانيان:

 

أناندا، أولاً وقبل كل شيء، كانت آخر مرة التقيت فيها المجتمع بالكامل في مونتريال العام    يوران ماربي:

ولا نخطط لفتحها    لقد أغلقنا جميع مكاتبنا على الصعيد الداخلي منذ شهر مارس.  ماضي.ال

 على الأقل حتى نهاية هذا العام، وسنرى ما سيحدث العام المقبل.

بعضًا. بعضنا  لقاء  يفتقد  الجميع  أن  وأعتقد  الجائحة،  بسبب  هذا  كان  يأتي    لقد  ثم  ومن 

إلى الاجتماعات مرة أخرى؟ العودة  العديد من الأشخاص    السؤال متى يمكننا  يبدو أن 

  ولكن من أجل بلدانهم.   ICANNيفكرون في هذا السؤال، ليس من أجل    -حول العالم  

وكما يحدث الآن في العديد من المناطق حول العالم، يبدو أن الأمر بدأ يعود إلى طبيعته  

 مرة أخرى. 

كما أوضح مارتن من قبل، ما نقوم به الأن، بالنسبة لنا نحن ومجلس الإدارة، هو تقديم  ف

الأمر  يتعلق  عندما  والوسائل  السبل  بشتى  ومساعدته  للمجتمع  للغاية  كبير  دعم 

 بالاجتماعات.

الماضي. الأسبوع  مدونة  كتبتُ  جميع    لذا  على  سيوُزع  استبيان  إجراء  بصدد  نحن 

المصلح أصحاب  المختلفة.مجموعات  الداعمة    ة  المنظمة  على  الأمر  يتوقف  فلا  لذا 

ولا يتعلق   للأسماء العامة فحسب؛ بل يشمل أيضًا مجموعات أصحاب المصلحة هناك.

ويتمثل   الأمر بالمجتمع الشامل فحسب؛ بل يشمل أيضًا مختلف أجزاء المجتمع الشامل.

الأسئلة، لكن من المفترض إجراء   نعم، نتلقى الهدف من هذا الاستبيان في إثارة محادثة.

 مناقشة في مجموعات أصحاب المصلحة المختلفة للإجابة عن هذا السؤال. 
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حيث يصعب الإجابة عن سؤال متى سنعود جميعًا إلى الاجتماعات لأن هذا الأمر ليس  

إجراء محادثة    بأيدينا. إلى  بحاجة  بأفضل طريقة؟  -لكننا  ذلك  نفعل  ستعُقد   فكيف  هل 

العالم؟  ت مختلطة؟اجتماعا أنحاء  الإقليمية في مختلف  كيف    وهل تتحسن الاجتماعات 

 نقُنع الناس بالتواصل؟

أريد أنا ومجلس الإدارة حقًا المشاركة في هذا    -نظرًا لأننا نرغب في المشاركة بالفعل  

 من وجهة نظرك لمعرفة المزيد. 

نريد معرفة   -قليمي في الاستبيانات  كما نريد التأكُد من أننا نتمتع بأكبر قدر من التأثير الإ

 ذلك من منظور إقليمي نظرًا لضخامة العالم، فهناك الكثير من الاختلافات بين المناطق. 

للإجابة عن سؤالك، تتمثل مهمتنا في تسهيل المناقشة داخل المجتمع بشأن الاجتماعات  

مع كل شيء منذ خمسة  وأنا أس  فلا أحد يعرف متى يمكننا العودة إليها.  واستراتيجيتها.

 أعوام حتي من ستة أشهر. 

 لذا أتواصل معكم للحصول على المزيد من هذه الإجابات.   لا أعرف الإجابة.

فعندما ألغينا    في الوقت نفسه، نعمل أيضًا بالطبع مع خبراء طبيين يساعدوننا في توجيهنا.

متقدمين  كنا  لأننا  للاهتمام  مثيرًا  الأمر  كان  العام،  هذا  كانكون  مدينة  في  الاجتماع 

وبالنسبة لمن يعمل   بأسبوعين على أي شخص آخر بسبب خبرتنا الطبية التي تساعدنا.

  في هذا المجال، فقد تلقينا الكثير من الانتقادات في ذلك الوقت لأننا ألغينا هذا الاجتماع. 

 بعد أسبوعين، أغلق العالم كله تقريبًا.

أود أن أقول كيف نتأكد من أننا لا   ولا أقول إننا كنا محقين أكثر من أي شخصٍ آخر.

 .ICANNنفعل أي شيء يمكن أن يسبب ضررًا لأعضاء المجتمع أو موظفي 

 ويرجع الأمر لكم في هذا الشأن.  إجابة طويلة.  
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 لك، يوران. شكرًا   سيرانوش فاردانيان:

لدينا اجتماعات وجهًا لوجه في    والسؤال هو:   لدينا سؤال من سفيتلانا تكاتشينكو. ليس 

الحالي.  ممنوع.  الوقت  السفر  أن  أولويات    كما  الإغلاق  غيَّر  وهيكل   ICANNكيف 

   المؤسسة؟

وأود أن أطرح هذا السؤال أيضًا على أعضاء مجلس الإدارة، كيف أدى الإغلاق إلى  

 من منظور مجلس الإدارة أيضًا.  ICANNأولويات  تغيير

 لذا من المحتمل أن يجيب يوران أولاً، وبعد ذلك سننتقل إلى مارتن.   

 

 ينبغي أن يبدأ. رئيس مجلس الإدارة حاضر معنا هنا.  يوران ماربي:

 

 مارتن، تفضل.  سيرانوش فاردانيان:

 

أود أن أقول أنه ليس    ير، من جديد، بشأن هذا السؤال الرائع.لديك المزيد من الوقت للتفك  مارتن بوترمان:

في الإمكان أفضل مما كان، فقد أدت كثافة الاجتماعات والتباطؤ بمرور الوقت إلى تغيير 

 وبطريقةٍ ما، أدى ذلك إلى تحديد أولوياتنا أيضًا.  أسلوب العمل نسبيًا.

وفي الوقت    النظام بأكمله.الشاملة داخل    ICANNحيث يجري التركيز على أولويات  

معًا كمجلس  العمل  الخاصة في  أوضاعنا  تكييف  نحاول  الموازي،  المسار  نفسه، على 

إدارة لتقديم أفضل دعم ممكن، مع الأخذ في الاعتبار أنه لا يمكننا الاجتماع وجهًا لوجه 

 في الوقت الراهن. 
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الوقت قبل أن تعود الحياة  أعتقد أنه كان من الواضح منذ البداية أن الأمر سيستغرق بعض  

لكن مع ذلك،    وبالنسبة لنا، كما يقول يوران، أدركنا هذا في وقتٍ مبكر.  إلى طبيعتها.

 يستغرق الأمر بعض الوقت كي تتغير العقلية.

في الوقت الحالي، أعتقد أنه من المهم التركيز بشكلٍ كامل على التحلي بالوضوح بشأن 

اصل تحسين الطريقة التي نؤدي بها مهمتنا بما يتماشى  الأولويات، ومن الواضح أننا نو

 مع الخطة الاستراتيجية على النحو المعلن. 

لذا أعتقد أن الأمور الصغيرة التي فعلناها بوضوح والتي لم نفعلها من قبل قد أدت، على  

سبيل المثال، إلى عقد جلسات اجتماعية تفاعلية لمجلس الإدارة على المستوى البشري،  

يعُد استثمارًا في حد ذاته للتأكد أيضًا من قدرتنا على إنجاز مهامنا على نحوٍ أفضل  والذي  

 كمجلس إدارة فيما يتعلق بالمواضيع الرئيسية.

لذا فهي أمور صغيرة نحاول القيام بها لتحسين منهجيتنا، وينصب التركيز بوضوح على 

 علينا تقديمه.في الوقت الحالي وما الذي يتعين  ICANNما يعود بالنفع على 

 

 يوران، هل لديك أي إضافات؟   سيرانوش فاردانيان:

 

ربما بإمكان سيرانوش الإجابة على هذا السؤال لتبين إذا نجحت   ما الذي قدمته للموظفين؟  يوران ماربي:

 في ذلك أم لا. 

وإنني كبير في السن    لكن لأكون صريحًا معكم، لقد توليت مهام الإدارة لسنوات عديدة. 

بها    فعلاً. يعمل  مؤسسة  إدارة  أتولى  أن  أيضًا  لي  بالنسبة  جديد  فرد    400وهو شيء 

دولة حول العالم، ولديها مقرات في مختلف أنحاء العالم، ويتعين علينا   35يتواجدون في  

 نترنت ونحن في مناطق زمنية مختلفة.الآن التواصل عبر الإ
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تمييز  أيضًا )يتعذر  التنفيذي، ولكن  الفريق  البداية مع  نقاشًا في وقت مبكر، في  وبدأنا 

الصوت( مع مجلس الإدارة والموظفين، فكيف نتأكد من شعور الموظفين بأنهم جزء من  

وعقدنا جلسات   ولقد فعلنا الكثير من الأشياء.  هذا الكيان أو تلك المؤسسة التي نهتم بها.

وطلبنا من   لذلك يشعر الجميع بأن لديه أحدث المعلومات.  وكنا نعقدها أسبوعيًا.  إعلامية.

فيروس كورونا   التعامل مع وضع تفشي  البعض في كيفية  التشارك مع بعضها  الفرق 

تدعو إلى الابتسامة وكانت هناك بعض القصص التي تلهب المشاعر وأخرى    المستجد.

في    والضحك. الأبطال  الكثير من  لدينا  ليون،  وأخبرنا  فبالنسبة   .ICANNوكما سبق 

في شقق صغيرة.  يعيشون  الملابس لأنهم  في خزائن  يؤدون عملهم  كانوا   للمترجمين، 

ولدينا أشخاص يعولون أطفالاً وكانوا يعملون في ساعات متأخرة وكانوا يلتزمون الصمت 

بعض  الشديد،   هناك  وكان  جهودهم،  يقسمون  وكانوا  نائمون،  أسرهم  أفراد  بقية  لأن 

الحالات التي يعمل فيها الزوجان سويًا ولديهم أطفال صغار وفي نفس الوقت كان التعليم  

منزلي، ورغم ذلك استطاعوا تأدية هذا العمل الرائع من أجلكم ومن أجلي ومن أجل كل 

 فهم الأبطال الحقيقيون. شخص آخر.

ولكن لا    وكان يتعين علينا خلال هذا الوقت إعادة التنظيم.  ونحاول الاستفادة من ذلك. 

يتعلق ذلك كله بوضع تفشي فيروس كورونا المستجد، بقدر ما أنه قد حان الوقت لكي  

 نتطور ونفعل الأشياء بشكلٍ مختلف.

لتفكير في كيفية قيامنا فعندما يتعلق الأمر بتفاعلنا مع المجتمع، تراجعنا قليلاً وبدأنا في ا 

وإحدى المشكلات بالنسبة لما يحدث هو أننا نواصل دعم المجتمع ضمن ما يمكن   -بذلك  

الفقاعات. أسميه  العامة    أن  للأسماء  الداعمة  المنظمة  ندعم مجلس  فإننا  تعلمون،  وكما 

لم   لكننا ندرك أنهم  فنحن ندعم كل هؤلاء.  -ودائرة مستخدمي الإنترنت غير التجاريين  

 يلتقوا أبدًا خارج نطاق فقاعاتهم.

واختيار   الإعلامية  الإقليمية  الفعاليات  يخص  فيما  الكثير  كوسترتون  سالي  تعمل  لذلك 

ونواصل العمل عليهما أكثر  موضوعات مثل ما يحدث بالنسبة للانتهاك وبالنسبة للأمن.

 تمييز الصوت(.)يتعذر  ICANNلأنها أيضًا إحدى طرق التقاء مجتمع  من ذلك بكثير.

 وسنواصل القيام بذلك.  وكان ذلك إيجابيًا للغاية.
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إلى اجتماعات عبر الإنترنت  ICANNثم لا بد لي من الاعتراف أن تحويل اجتماعات  

إلى تطويره والعمل عليه. الوقت عندما   كان شيء نحتاج  الكثير من  فإننا نقضي  لذلك 

وآمل أن تروا    بها الآن بشكلٍ أفضل وأفضل.   يتعلق الأمر بعقد تلك الاجتماعات لأننا نقوم

 تطور ذلك، خاصةً عندما يتعلق الأمر بالترجمة. 

أحيانًا.  الأخطاء  وواجهنا  التجارب  من  الكثير  للاهتمام، وخضنا  مثيرًا  أمرًا  كان   لذلك 

يتأكدون من   لكنني محظوظ. الذي يعمل معي والذين  الفريق  محظوظ حقًا بوجود هذا 

 ربما ليس جسديًا، ولكنكم تفهمون قصدي.  لى نحو رائع.فعلي للأشياء ع

 

وبصفتي أحد الموظفين، أود أن أقول إنك نجحت حقًا، لأنني أشعر    شكرًا لك، يوران.  سيرانوش فاردانيان:

 بسعادة بالغة على المستوى الشخصي لكوني جزءًا من هذه العائلة.

التمويل للإجراءات داخل المجتمع   ICANNهل يمكن أن تمنح    والسؤال التالي من فيزو.

 التي يبدأها أحد الزملاء لتعميم استخدام الإنترنت. 

 أرجو المعذرة.   

 إذن هل هناك أي تمويل للإجراءات داخل المجتمع التي يبدأها أحد الزملاء؟ 

 

 أعتقد أن هذا السؤال موجه لي أيضًا.   يوران ماربي:

 

 تفضل، يوران.   سيرانوش فاردانيان:

 

 شكرًا جزيلاً.  يوران ماربي:
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 الجواب لا، ولكننا لا نرفض كل الحالات.  

ونعمل مع أصدقائنا الأعزاء في    أعني أننا نشارك في فعاليات محلية وإقليمية ونرعاها.

ونفعل الكثير من الأشياء معًا للقيام    كما نعمل مع سجلات الإنترنت.  جمعية الإنترنت.

المعتقدات العميقة الجذور بأن العالم يصبح مكانًا أفضل كلما  وهذا نوع من رعاية بذلك.

 زاد عدد الأشخاص المتصلين بشبكة الإنترنت القابلة للتشغيل البيني، كما نسميها. 

  لذا فإن الجواب المباشر هو لا. لكن، كما تعلمون، فإننا نقوم بأشياء مع أشخاص آخرين. 

 ة تكون أوسع.ونحب حقًا فعل ذلك مع الآخرين، لأن الصور

 أرجو أن أكون قد أجبت على سؤالك.   

 

 شكرًا لك، يوران.   سيرانوش فاردانيان:

 -- السؤال التالي، أعتقد أنه   

 

 سيرانوش؟ هل تتحدث يا سيرانوش؟  ليتو إيبارا:

 

 نعم، تفضل يا ليتو.   سيرانوش فاردانيان:

 

 هل يمكنني أن أضيف شيئاً لذلك؟   ليتو إيبارا:

وأريد أن أخبركم    -لكني كنت أفعل ذلك    يوران، لا يوجد برنامج محدد لدعم ذلك.  كما قال

 .ICANNلقد كان ذلك قبل أن أصبح عضوًا في مجلس إدارة  -عن ذلك 
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وما قلته من قبل، هو حث الجميع على الإبداع وتنظيم فعاليات أو مؤتمرات في بلدكم أو  

  ICANNكعملٍ تطوعي وتطلبون من مكتب    ويمكنكم القيام بذلك، بالطبع،  في منطقتكم.

الإقليمي التابعين له الدعم على سبيل المثال بتوفير المتحدثين أو ربما بالمساعدة في شيء  

والدعم بالأموال صغير ومحدود، في حالة حصولكم على أي أموال، لكن الدعم    آخر.

جدًا. عالية  بجودة  يكون  الغالب  في  عليه  تحصلون  الم  الذي  عقد ويمكننا  في  ساعدة 

، بحيث يساعد ذلك في جذب المزيد ICANNمؤتمرات تقنية أو ربما تتعلق بما تفعله  

عمل  فريق  في  الأشخاص  على  الأسئلة  من  المزيد  وطرح  معنا،  للعمل  الناس  من 

ICANN   .المشكلات الميدان، والتعامل مع هذه  الممكن جدًا    الموجودين في  لذلك من 

ربما عبر الإنترنت، حتى لو كان حضورنا فعليًا الآن،    لأي شخص أن يطلب هذا الدعم، 

 .ICANNفهناك شخص يسافر من    - قد يكون الدعم عبر الإنترنت أو ربما يتطلب السفر  

الإقليمي التابعين له، في أي مكان    ICANNلذلك لا تترددوا في طلب الدعم من مكتب  

 في العالم تتواجدون فيه. 

 شكرًا جزيلاً.  

 

ليتو.  سيرانوش فاردانيان: يا  لك  لأصحاب    شكرًا  العالمية  المشاركة  فريق  مع  للتواصل  جيدة  نظر  وجهة 

 المصلحة الإقليمي. 

نيًا واسأل، ، أرسل لي بريدًا إلكتروICANNوإذا كنت لا تعرف ممثل فريقك الإقليمي من  

 وسأساعدك في ذلك. 

 وأفترض أن هذا السؤال موجه لمارتن.  وسننتقل إلى سؤال آخر طرحه ريموند ماماتاه.

زملاء   اجتماع    ICANN67غاب  لحضور  كانكون  إعادة ICANN67عن  وتمت   ،

 الذي سيعقد في كانكون مرةً أخرى.  ICANN70جدولة موعد اجتماع 

 هل سيغيبون عن اجتماع كانكون للمرة الثانية؟   
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لنا جميعًا، على ما أعتقد.  مارتن بوترمان: السؤال موجه  التواجد هناك.  نعم، هذا  ولا يوجد    فكلنا نحب 

ذلك.  القرار.  قرار الآن بشأن  اتخاذ  قبل  ذلك في    وسنتأكد من حسن توجهاتنا  وسنفعل 

   القريب العاجل لا الآجل.

فالمكسيك تعاني من مشكلة بخصوص    أستبشر خيرًا على المستوى الشخصي.  ولكنني لا

 تفشي فيروس كورونا، ويمكن أن يؤكد ليون ذلك بشكلٍ أفضل مني.

والآن، لا يمكنني    لذا، نعم، فنحن نتطلع حقًا إلى أن يكون حضورنا فعليًا مرةً أخرى.

ر على تخييب آمالكم في تلك  لذلك أعتذ  الاعتماد على حضور اجتماع كانكون بالتأكيد.

العاجل لا الآجل.   اللحظة.  القريب  القرار في  وسنتأكد من معرفتكم   وسنتأكد من اتخاذ 

 للقرار وسنوضح لكم سبب توصلنا إلى هذا القرار مهما كان القرار الذي نتخذه.

 

 لدي شيء الآن يا سيرانوش.   ليون سانشيز:

 

 ون.نعم، تفضل يا لي  سيرانوش فاردانيان:

 

ربما تعلمون أو لا تعلمون بأنني من   أتطلع بالتأكيد إلى الترحيب بالجميع في كانكون.  ليون سانشيز:

 فأنا أعيش في المكسيك. المكسيك.

المكسيك. الشدة في  لها تأثير بالغ  فأعداد    ونعم، كما قال مارتن، فجائحة كورونا حاليًا 

مة مشكلة في السيطرة على الجائحة هنا في  وتواجه الحكو  المصابين بالعدوى لا تنخفض.

 المكسيك. 

ولم نتخذ   لذا، كما قال مارتن، أعتقد أنه من المحتمل ألا نتمكن من القدوم إلى كانكون.

وبالطبع، كما قال مارتن، سنتخذ هذا القرار في القريب العاجل لا    هذا القرار إلى الآن.
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فهو   بركم أن المشهد الكلي غير مشجع.ولكن في الوقت الحالي، يمكنني أن أخ  الآجل.

ولكن بالحديث عن الوضع المحلي،   وقت عصيب إلى حدٍ كبير في كل منطقة من العالم.

لا أرى كيف ستتمكن السلطات المكسيكية من السيطرة على الجائحة في الوقت المناسب 

 حتى نعقد اجتماعنا في كانكون.

 وتلك هي مجريات الأمور.   

 

 شكرًا لك، ليون.   نيان:سيرانوش فاردا

 

لذلك؟  يوران ماربي: شيئاً  أضيف  أن  يمكنني  الإحصائيات   هل  عن  الأحيان  بعض  في  نتحدث  لأننا 

 والأمور. 

فنحن نتحدث عن فيروس وجائحة تتسبب    أعني أن الأمر في الواقع يتعلق بحياة الناس.

 في وفاة الناس. 

وأعلم أن مجلس الإدارة حذر    وعلى الأرجح سأكون حذرًا في النظر إلى تلك الأمور.

أيضًا. القيام   جدًا  إلى حضور الاجتماعات، يمكننا  أنه عندما نعود  فنحن نريد أن نتأكد 

وهذا   المخاطرة بحياة أي شخص.ولأنني لا أريد    بذلك بطريقةٍ آمنة لأكبر عدد ممكن.

وهذه هي الطريقة   وهذه هي الطريقة التي نتعامل بها مع الأمور.  هو مدى خطورة الأمر.

فلا يتعلق الأمر فقط بالموظفين، ولا يتعلق الأمر بي وحدي، بل يتعلق   التي نفكر بها.

خص ما للإصابة  لأنني أكره حرفيًا عقد اجتماع مبكرًا جدًا ويتعرض ش  -بكم وبأقاربكم  

 بذلك الفيروس أو نشره وسط عائلته. 

وسنستمر في توخي الحذر بشأن هذا أيضًا وندعو الله لزواله، وفي    لذلك فنحن حذرون. 

 مرحلة ما سنكون مستعدين. 
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تدور أيضًا حول امتلاك   ICANNوهناك جانب آخر لذلك أود اطلاعكم عليه، وهو أن  

وبينما نتحدث عن    اة للناس عند عقد الاجتماعات.القدرة بحيث يمكن تحقيق مبدأ المساو

استبعاد  عدم  من  التأكد  نود  الكاملة،  الاجتماعات  إلى  العودة  أو  المختلطة  الاجتماعات 

 أجزاء من العالم. 

فلنفترض أن الدول الأوروبية قالت فجأة ذات يوم، "لقد انتهى كل شيء ولا توجد مشكلة 

ي أوروبا، ولكن لا يمكننا استقبال أشخاص من ف  ICANNلدينا"، ويمكننا عقد اجتماع  

فهل يتعين   أمريكا اللاتينية، لأن الوضع في أمريكا اللاتينية سيء أو متفاقم أو أيًا كان.

علينا حينها عقد اجتماع لن يتمن من حضوره سوى الأوروبيين واستبعاد الأشخاص من  

 م بخصوص المشاركة؟ أمريكا اللاتينية الذين لا يمكن تحقيق مبدأ المساواة له

 لذلك سنواصل التحدث عن ذلك.  إن مبدأ المساواة مهم بالنسبة لنا أيضًا.

 وحان الوقت الآن للاستماع إلى المجتمع من خلال الاستبيان الذي نقوم به.

 

 شكرًا لك، يوران.   سيرانوش فاردانيان:

مهنية للجيل القادم   لدينا سؤال من جايون سون يقول فيه: سأكون ممتنًا لتقديم أي مشورة

في المستقبل وهم ليسوا في    ICANNأو الزملاء الذين قد يكونون مهتمين بالعمل لدى  

 ما هي الخطوة الأولى للبدء؟  نفس القطاع في الوقت الحالي.

 --من يرغب في الرد 

 

 ؟ICANNأتساءل أحيانًا عن الأشخاص المتواجدين في نفس قطاع  شكرًا جزيلاً.  يوران ماربي:

فإذا نظرتم بالفعل إلى فريق العمل لدينا، فإننا نأتي من العديد من الأماكن المختلفة، سواءً 

ويمكنكم تخيل   .ICANNلغة في    55فنحن نتحدث    -على المستوى الإقليمي أو الدولة  
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الآخر يتكون من مستخدمين يأتون من جميع   لأن الإنترنت على الجانب  حجم التداول.

 أنحاء العالم ولديهم خلفيات متباينة. 

بذلك. للقيام  طريقة  هناك  الافتتاحيات.  لذلك  كل  ننشر  شاغرة.   فنحن  وظائف    وهناك 

 وأفضل طريقة هي التقديم بطلب للحصول على تلك الوظائف. 

، على ما أعتقد، وظائف ونحن لا نوظف الكثير من الأشخاص طوال الوقت، لكن لدينا

وقد تكون في أجزاء مختلفة من العالم، وهي    مثيرة للاهتمام إلى حدٍ ما وهي متاحة الآن. 

 موجودة في مكاتب مختلفة.

فهو مسار مهني جيد جدًا،   كل ما عليك فعله هو التقدم بطلب للحصول على الوظيفة.

 ليست أكثر سحرًا من ذلك.  -وهي مهنة 

 كيف فعلت ذلك.  سيرانوش. ويمكنك أن تسأل  

 

جاءوا من برنامج الزمالة    ICANNموظفًا من موظفي    14أردت فقط أن أضيف أن لدينا    سيرانوش فاردانيان:

اقتراح أو مشورة معينة، يمكنك فقط    من مناطق مختلفة. وإذا كان هناك أي سؤال أو 

 الاتصال بنا، وسنكون سعداء لمساعدتك.

 

 هل يمكنني أن أضيف شيئاً لذلك يا سيرانوش؟   مارتن بوترمان:

 

 بالطبع.  نعم يا مارتن.  سيرانوش فاردانيان:
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 المساعدة في إنجاحه، الأهم من ذلك، إذا كنت شغوفًا بالإنترنت و  مارتن بوترمان:

يمكنك بالفعل البدء اليوم أيضًا في بلدك أو في منطقتك، لأن هناك الكثير من الأشياء التي  

ومن    أو من المؤسسات الأخرى ذات الصلة بالإنترنت.  ICANNتحدث، إما عن طريق  

السهل المشاركة الآن بطريقةٍ أو بأخرى، لأن العديد من هؤلاء يعملون عبر الإنترنت  

 لذا حاول المواكبة للوصول لمبتغاك.  يضًا.أ

وكما قال يوران، فإن كل هذه المؤسسات تبحث باستمرار عن مواهب جديدة، وأشخاص  

لديهم الشغف. أين يمكنك   جدد  ويبدأ الأمر حقًا بأن تصبح مكرسًا له، من خلال رؤية 

 إحداث فارق والوصول لمبتغاك.

 خطوة أولى رائعة. لذا فإن حقيقة وجودك هنا هي بالفعل   

 

 شكرًا لك، مارتن.   سيرانوش فاردانيان:

لماذا تم إيقاف برامج المكاتب المركزية عن بعُد في   كان هناك سؤال من بونفيس ويتابا.

ICANN  فلقد كانت تساعد في جلب أعضاء جدد إلى منظومة ،ICANNومن خلال    ؟

من   أكثر  بإحضار  شخصيًا  قمت  البرنامج،  من  200هذا  بدولتين    شخص  جامعتين 

و/أو متطوعين الآن في عدد من دوائر   ICANNمختلفتين، وأصبح بعضهم من زملاء 

ICANN. 

 من يرغب في الرد على ذلك؟   

 يوران على الأرجح.   
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 إنني مندهش للغاية!  يوران ماربي:

بادئ ذي بدء، من المضحك بدرجة كافية، أنني تلقيت سؤالاً هذا الصباح عن سبب إغلاق  

 لمكاتب المركزية.ا

فنحن نطلق عليها المكاتب الإقليمية، وأعطينا المكاتب   أننا قمنا بتغيير الأسماء.   -أعني  

التأكد من عدم النظر في كل شيء من   المناطق كنوع من  الإقليمية سلطات أكبر على 

وعملنا بجد    منظور المكتب الكائن في أمريكا الشمالية، الساحل الغربي، لوس أنجلوس.

مرتبط بمكتب إقليمي،   ICANNفكل شخص يعمل مع    عداد مديري المكاتب الإقليمية.لإ

 وهلم جرًا. 

أدوار  نتبنى  إننا  نقول  أن  العدل  من  أنه  أعتقد  المختلفة،  بالبرامج  الأمر  يتعلق  فعندما 

الوقت.  طوال  المختلفة  في    البرامج  وضعها  ونحاول  مختلفة،  بأشياء  القيام  ونحاول 

وفي    منظورها الصحيح، ونحاول تحقيق أفضل مكسب ممكن من الأموال المخصصة.

فنحن   وسنجرب برامج جديدة ونلغي البرامج القديمة. ذلك تطور مستمر لكل ما نقوم به،

 ولكننا نغيرها دائمًا.  لم نقوم بإلغاء تلك البرامج.

لكن عندما يتعلق الأمر بالمناطق الإقليمية، فعلى حسب المنطقة التي تنتمي إليها، يجب 

 أن تجري محادثة مع المكتب الإقليمي.

 لم أتى هذا السؤال؟ هل لديك علم يا سيرانوش من أي جزء من العا

 فلقد تم كتم صوت الميكروفون عندما قلت شيئاً.   

 

   أنا من كينيا. نعم.  سيرانوش فاردانيان:
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لذلك فإن المكتب الإقليمي الذي تتبع له هو مكتب اسطنبول، ولدينا الآن مدير إقليمي جديد     يوران ماربي: 

 فلماذا لا تتحدث معه.   )يتعذر تمييز الصوت( وهو ما يجعل حياتي سهلة للغاية.   وهو باهر. 

 

 شكرًا لك، يوران.   سيرانوش فاردانيان:

 سننتقل الآن إلى السؤال التالي.   

 

 محدثتكم سالي يا سيرانوش.    سالي كوستيرتون:

 

 نعم، تفضلي يا سالي.   سيرانوش فاردانيان:

 

 إذن، مرحبًا.  لم أكن أعلم أنكِ متواجدة في الاجتماع يا سالي. نعم هذا أفضل بكثير.  يوران ماربي:

  

 مرحبًا. إنني متواجدة منذ البداية.   سالي كوستيرتون:

أعتقد أن ذلك قد لا يكون مرتبطًا   ا حول التفاصيل؟ نعم يا نيك، هل تريد أن تتابع سريعً 

فقط بالمكاتب المركزية، على الرغم من أنه كان مرتبطًا بها من قبل، ولكنه يتعلق أيضًا  

 .ICANNبالمكاتب المركزية التي اعتدنا إدارتها في اجتماعات 
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   شكرًا جزيلاً. نعم يا سالي.   نيك توماسو:

 وشكرًا لك يا يوران على منحي هذه الفرصة.   

لكن ثبت أنها   السابقة.  ICANNلقد قمنا بإدارة مكاتب مركزية عن بعُد خلال اجتماعات  

تمثل مشكلة إلى حدٍ ما، ويرجع ذلك في الغالب إلى قيود عرض النطاق الترددي للإنترنت 

لذلك فقد تخلينا   الأقل تفضيلاً.كما تم تناولهم بشكلٍ أقل وبالخيار    من المكاتب المركزية.

 عنها في مرحلةٍ ما. 

وبسبب ما قيل اليوم، فإننا سنفكر فيها مرةً أخرى، بفضل التكنولوجيا الجديدة المتوفرة  

 لنا الآن. 

 

 شكرًا جزيلاً.  سيرانوش فاردانيان:

 وشكرًا لكِ يا سالي وشكرًا لك يا نيك.   

على سؤالين للرد  يكفي  ما  الوقت  من  كافة   .لدينا  تغطية  من  نتمكن  لن  الحظ،  ولسوء 

 وأرى الكثير من الأسئلة في مساحة الدردشة.  الأسئلة.

 لكنني سأراعي وقت نشر الأسئلة.

 والسؤال التالي، من غازي كبير من بنغلاديش. 

تقوم بأدوار مذهلة للحفاظ على روعة الإنترنت    ICANNطوال سنوات عديدة، كانت  

لأعضاء المجتمع العاملين بدوام جزئي والعاملين بدوام كامل   من خلال المشاركة النشطة

العاملين بدوام   .ICANNمن   المجتمع  أن بعض نموذج مشاركة أعضاء  ألا تعتقدون 

 كامل في النظام يمكن أن يكون له تأثير أكبر على منظومة الإنترنت؟
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وأعتقد أنها فرصة    ا سيرانوش؟أتساءل عن المقصود من هذا النموذج ي  أرجو المعذرة. ليون سانشيز:

 جيدة للاستماع إلى الأفكار.

 

إذا كنت   سيرانوش فاردانيان: إلى سؤالك،  إلغاء كتم صوتك وإضافته  لديك شيء يا غازي، يمكنك  إذا كان 

 ترغب في ذلك. 

 

 محدثكم كبير. هل يمكنكِ سماعي يا سيرانوش؟  غازي كبير:

 

 تفضل رجاءً. نعم، يمكننا سماعك.  سيرانوش فاردانيان:

 

الغالب متطوعون   حسنًا.  غازي كبير: في  والذين هم  بدوام جزئي  العاملون  بها  يعمل  التي  المنطقة 

ومعاييرهم  اليومية  أماكن وجودهم  أقصد  تعلمون،  اليومية، كما  وظائفهم  في  ويعملون 

 الخاصة. 

ووجدت أن بعضهم    حضر العديد من الاجتماعات هذه الأيام.فإنني أ  -وأحيانًا المشاركة  

لكنني وجدت أنهم يفعلون الشيء الصحيح    يحضر، لكن بتركيز أقل في بعض الأحيان. 

 ويقومون بعمل جيد. 

واعتقدت أنه إذا كان هناك نموذج يمكن التوصل إليه مع متطوعين يمكن إشراكهم طواعية 

يمكنهم   للمشاركة  آخر  نموذج  أي  تتم أو  محددة  مسائل  على  أكبر  بشكلٍ  فيه  التركيز 

 .ICANNمناقشتها واتخاذ قرار بشأنها على مدار فترة زمنية في منظومة 

 كان هذا سؤالي.   
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تتم، على الأقل من خلال تجربتي وحسب    شكرًا.  ليون سانشيز: أن  المشاركة يجب  أن  أعتقد  حسنًا، 

والوقت الذي يمكننا تخصيصه للمنظومة   رؤيتي، حول مدى التزامنا بتحسين الإنترنت.

ويمكنني أن  بالطبع سيعتمد على العديد من العوامل. ICANNوالعمل الذي نقوم به في 

أخبرك أنه، على الأقل من وجهة نظري ومن خلال تجربتي، فإن أهم شيئين جعلاني 

ى  أشارك على أساس تطوعي هو التعلم ومعرفة أنني كنت أساهم في شيء له هدف عل

والمشاركة مع مجتمع متنوع للغاية ومطلع   الصعيد العالمي، والتعرف على أشخاص جدد. 

 للغاية حول العالم، وقد ساعدني ذلك على الاستمرار.

ولدي وظيفة يومية، لكن يمكنني أن أخبرك أنه حاليًا، وحتى قبل الانضمام إلى مجلس 

داخل   التطوعي  لعملي  أكثر مما كنت    ICANNالإدارة، كنت أخصص ساعات أكثر 

والشيء الجيد هو أنني مدير نفسي في وظيفتي اليومية، لذا لا    أخصصه لعملي اليومي.

 يتعين علي طلب الإذن، وأعلم أن ذلك قد يختلف من شخص لآخر.

أعتقد   المتطوعين،   -لكنني  يتعلق بوقت  الأقل حسبما  المشاركة، على  أن  أخرى،  مرةً 

 ساهمة في بناء إنترنت أفضل. ستأتي من شغفكم ورغبتكم في الم

 

 شكرًا لك، ليون.   سيرانوش فاردانيان:

وأرى في مساحة الدردشة أن بعض الزملاء قاموا بالرد    وسننتقل الآن إلى آخر سؤال.

 على العديد من الأسئلة، لذا أشكركم على الرد على هذه الأسئلة. 

وضع مختلط من الاجتماعات هل تعتقدون أنه سيكون هناك    وهناك سؤال من ناتالي روز:

 عبر الإنترنت والاجتماعات بالحضور الفعلي عند انتهاء هذه الجائحة؟

 ربما يمكنك أن تبدأ بالرد على ذلك يا يوران.  
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ولكن بشكلٍ    ICANNإذا كان بإمكاني التحدث ليس بصفتي الرئيس التنفيذي لمؤسسة    يوران ماربي:

ولك ذلك  إجابة  أعرف  لا  لأنني  بالتخمين.شخصي،  سأقوم  إلى   نني  بحاجة  أننا  أعتقد 

اكتشاف طريقة للقيام بنوع مما يسميه الناس النموذج المختلط، ولكن، كما تعلمون، يعتمد  

فكانت هناك اقتراحات بأنه ربما   الأمر حقًا على الطريقة التي نريد بها عقد الاجتماعات.

لم يتبقى سوى ثلاثة   -وكما تعلمون    اع.ينبغي لنا الابتعاد أثناء الجائحة عن مفهوم الاجتم

واقترح البعض أنه ربما يمكننا القيام   أسابيع على الاجتماع العام السنوي وجميع الجلسات.

وهذه المرونة قد تجعلنا نفعل المزيد، ففي البداية، على    بذلك على مدى فترة زمنية أطول.

الم في  معًا  الناس  جمع  يمكننا  حيث  الإقليمي  ثم  المستوى  معينة  بأشياء  القيام  ثم  نطقة 

أعني، لقد بدأت عملي    لأن اختلاف المناطق الزمنية يمثل مشكلة.  الانتقال إلى مكان آخر.

وأنا محظوظ   اليوم الساعة الثانية والنصف صباحًا، وسأواصل العمل لبضع ساعات الآن. 

 نكم متطوعون.ولكن الكثير م فإنني أتقاضى أجر نظير القيام بذلك. إلى حدٍ ما. 

لذا فقد حان الوقت حقًا لوجود شيء مبتكر بخصوص هذا الأمر، لأن أحد الأشياء التي 

يجب عدم نسيانها هو أن هذا النظام الذي أنتم جزءًا منه، وما نسميه الإنترنت، كان يسير  

والكثير من الناس يعتمدون على هذا الهيكل وهذا    بشكلٍ جيد خلال هذا الوقت الغريب.

 دورًا مهمًا في عالم الإنترنت.  ICANNوتلعب  ل.العم

فمنصات التواصل    فنحن نحدث هذا الفارق بين المنصات على الإنترنت والإنترنت نفسه.

فعندما تدخل إلى إحدى منصات التواصل الاجتماعي، فذلك   الاجتماعي ليست الإنترنت.

الذي يمكنكم من خلاله  لكن موضوع التشغيل البيني  يعني أنك في كمبيوتر شخص آخر.

العمل بأي جهاز في أي مكان في العالم والاتصال والتواصل مع آخرين هو ما نحن هنا 

غير أنه يعتمد كذلك على اجتماع   فلقد ثبت أن القيام بذلك جيد بشكلٍ ملحوظ.  من أجله.

  الناس معًا.

الأمر حقًا بالناس  ويتعلق    إننا نستخدم الكثير من الكلمات الغريبة.  -  ICANNفنموذج  

الذين يجتمعون معًا، ويجلسون في إحدى القاعات، وأحيانًا في قاعة كبيرة جدًا، لتحديد  

فهذا   مشكلة ويقولون معًا، "مرحبًا يا رفاق، هذا حل جيد"، اذهبوا إلى منازلكم ونفذوه.

 حقًا توافق في الآراء. 
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 ICANNالعودة إلى اجتماعات    لذا أعتقد أننا ربما، في تلك الأثناء، قبل أن نتمكن من

الكاملة، أعتقد شخصيًا أننا سنكتشف اجتماعات مختلطة أو اجتماعات أصغر سنبني عليها 

  ورنحن بحاجة إلى لقاء بعضنا البعض. في المستقبل.

الإنترنت. موثوقية  من  الاستفادة  اجتماعات   ويمكنكم  موثوقية  من  الاستفادة  ويمكنكم 

Zoom.    ورأيت أحدهم كتب أن برنامجZoom  .ولكن   أشعر بذلك.  نعم.  مرهق للغاية

  من الصعب كسب الثقة من الإنترنت.

الناس، والتحدث معهم، ومصافحتهم، ومنحهم عناق. لرؤية  تتذكرون    فأنتم بحاجة  هل 

عن فيه  بإمكانكم  كان  الذي  الوقت  الناس؟ ذلك  ولكنني    فأنا سويدي.  اق  ذلك  يعجبني  لا 

 سمعت أن الآخرين يحبونه. 

   فنحن بحاجة للعودة.  

 شكرًا جزيلاً.  

 

 شكرًا لك، يوران.   سيرانوش فاردانيان:

هل تود إضافة أي شيء يا مارتن، وسيكون معك الكلمة الأخيرة، ربما توجه من خلالها 

 دعوة للزملاء والجيل القادم والوافدين الجدد للعمل على ذلك. 

 

 أولاً، إنه سؤال جيد للغاية، وإنني أتفق مع كل ما قاله يوران.   مارتن بوترمان:

وكان هناك دومًا مشاركة    حضور الفعلي فقط. ومن الواضح أيضًا أننا لم نعقد اجتماعات بال

 ممكنة من مسافات بعيدة. 
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وأعتقد أننا سنرى بعض المزايا لهذه الفترة التي اضطررنا فيها إلى العمل بهذه الطرق 

إلى اجتماعات   السفر  المشغولين جدًا عن  الافتراضية، مثل إمكانية حضور الأشخاص 

ICANN  .د توازن أفضل بين هؤلاء الأشخاص الذين وربما يمكننا إيجا  ولتلك الجلسة

وبعد ذلك أتفق بشدة على أنه،    يساهمون عبر الإنترنت وأولئك الموجودين في القاعة.

 وبشكلٍ عام، إننا نتطلع إلى التواجد مرةً أخرى في قاعات الاجتماعات.

 ويسرنا تواجدكم معنا.  وأكتفي بهذا القدر، وأود أن أرحب بكم كثيرًا.

يمكنني أن   أنها تجربة مختلفة عما لو تواجدتم بالفعل في مكان ما في هامبورغ.  وأنا أعلم

 أؤكد لكم أننا جميعًا نشعر بذلك الاختلاف. 

 لكن المحتوى والشغف لما نقوم به ونفعله سويًا لم يتغير. 

 لذلك أتمنى لكم أسبوعًا طيبًا، وأنتم في أيدٍ أمينة مع سيرانوش والفريق. 

أنكم لن ترونا في الممرات، ولكننا سنكون معكم على وسائل التواصل    وأرجو أن تعلموا،

الاستراحة.  الاجتماعي. جلسات  خلال  على    وستجدوننا  الإدارة  مجلس  فإن  وبالطبع 

 ، في اليوم الأخير.22استعداد للإجابة على أي أسئلة خلال المنتدى العام يوم 

عنكم، ليس فقط في الأسبوع القادم   لذلك أتمنى لكم قضاء وقت مميز، وآمل سماع المزيد

 ولكن أيضًا في الأشهر والسنوات القادمة. 

 

 شكرًا لك، مارتن.   سيرانوش فاردانيان:

 هل ترغب في التحدث يا ليون في العشر ثوانٍ الأخيرة؟   
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وما يقدمه   كما قلت في الدردشة، الزميل يظل زميلاً دومًا.  شكرًا جزيلاً لكِ، سيرانوش.  ليون سانشيز:

لذا، أفسحوا المجال    وعلى الصعيد العالمي رائع حقاً.  ICANNالزملاء على مستوى  

   قادمون. فنحن قادمون.  لنا.

وقت. أي  في  معي  التواصل  في  تترددوا  لا  ومعلومات    لذا  تفاصيل  سيرانوش  ولدى 

بمجرد نقرة واحدة من أي واحد منكم، ويسعدني مواصلة هذه  سأكون معكم    الاتصال بي.

 المحادثة. 

 شكرًا لكِ سيرانوش. شكرًا لكم جميعًا.  

 

 شكرًا لك، ليون.   سيرانوش فاردانيان:

 تفضل يا ليتو.  

 

 أتفق تمامًا أن ما نقدمه نحن والزملاء رائع حقًا.  ليتو إيبارا:

ف إلى الاستمرار  إلى أهدافكم. لذلك أدعوكم جميعًا  المشاركة والوصول    أراكم قريبًا.   ي 

 شكرًا جزيلاً. وشكرًا جزيلاً.

 

 أود فقط إضافة أن أفراد الجيل القادم رائعون أيضًا مثل الزملاء. شكرًا جزيلاً.  سيرانوش فاردانيان:

 إذن يا يوران، هل ترغب في التحدث آخر عشر ثوانٍ؟   
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تلك إحدى الفعاليات المفضلة لدي    شكرًا لكم على توجيه الدعوة لي.   ني قوله؟ ما الذي يمكن    يوران ماربي: 

ومعذرةً لعدم    شكرًا لكم على الأسئلة الرائعة حقًا.   . ICANNخلال أي اجتماع من اجتماعات  

  كما أتوجه بخالص الشكر لكِ يا سيرانوش والموظفين الذين يدعمون ذلك.   الرد على جميعها. 

 فأنتم من يساعدنا على إتمام هذا العمل.   وكما قال الجميع،   طال. فأنتم أيضًا أب 

 شكرًا لكم يا أصدقائي.  

 

 نكتفي بهذا القدر، وأتوجه بالشكر لكم جميعًا، وشكرًا على مشاركتكم.  سيرانوش فاردانيان:

  وشكرًا لمقدمي العروض على الجلسة الرائعة   كما أود أن أشكر المترجمين الفوريين لدينا.

 والحيوية.

 وبذلك نختتم اجتماعنا.   

 شكرًا جزيلاً.  

 
 

 

 ] نهاية النص [ 


